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Anfrage 0823/2018 zur Sitzung  am   
Verwaltungsaufwand Kita (FDP) 
 
 Die Studie „Bürokratie- und Verwaltungsaufwand in Kitas“, die im Auftrag der rheinland-
pfälzischen Diözesen durchgeführt wurde, hat ergeben, dass der gestiegene Verwaltungs- 
und Bürokratieaufwand zu einer massiven Belastung für KitaleiterInnen geworden ist. So 
wurde der Verwaltungsaufwand, nach dem Personalmangel, am zweithäufigsten als am 
stärksten belastender Faktor genannt. Es würden 72,53% mehr an Leistungsdeputat als 
vertraglich festgelegt zur Bewältigung der verwaltenden Tätigkeit benötigt.  

 
Wir fragen an: 
1. Ist der Stadt bekannt, wie stark die Belastung der Kita-Leitungen durch Verwaltungs-
aufgaben in Einrichtungen der Stadt Mainz ist? Wenn ja: wie stark übersteigt die aufzuwen-
dende Verwaltungstätigkeit das vertraglich festgelegte Leistungsdeputat durchschnittlich? 
 
2. Gibt es Planungen von Seiten der Stadt, stark belastetem Leitungspersonal Verwal-
tungskräfte bei Seite zu stellen? 
 

 
 
Walter Koppius 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion Mainz 
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